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  一開始麗文姐告訴我，自己能夠榮獲校友總會獎學金的消息，我先是驚訝，

後來覺得十分幸運，很開心能有這個榮幸獲得這個獎項！ 

  在大學三年多裡，因為每次申請獎學金都不符合資格，所以這三年都與獎學

金申請擦身而過。但學校真的有很多獎學金的申請福利，不管是校內還是校外，

這也是我覺得能讓家庭清寒、或是經濟有困難的學生獲得生活補助很好的管道。 

  在準備獎學金申請資料時，我也順便回顧了一下自己這幾年從大一到大三所

參加過的營隊、活動，或者曾經得過的獎項以及擔任過的幹部、組員等。發現這

三年多的時間，真的說長不長說短不短，一切都像過往雲煙，時光匆匆，咻一下

我就大四了。曾經，我因為夢想跟自己興趣的緣故，想要在大二寒假的時候轉學

至藝術大學，但因為時間喬不攏且報名日期剛好過了，所以我又繼續留在中教大

就讀教育學系，並修習教育學程，其實一直到現在，我仍然對自己的志向感到十

分迷惘，常常會想「我真的要當老師嗎？我真的準備好了嗎？我會不會耽誤一個

孩子的人生？我能不能應付家長們？」很多想法在快要畢業的這時，全都冒了出

來，但因為已經快要畢業了，教檢也開始倒數了，所以我還是會繼續堅持下去！ 

  而我對於這筆獎學金的運用，我想先把一部分存起來，因為我想在一畢業就

把就學貸款還完，這樣日後就不會有學貸利息的壓力，也能給自己一點點小小的

鼓勵；而另一部分我想拿去買教檢的衝刺書籍，我是一個不知道要怎麼開始準備

考試的人，所以我想如果有考試專書的輔助，我就能有一定的進度及目標慢慢前



進努力。 

  真的很慶幸自己能夠考進中教大的教育系，進來之後發現系上真的有許多優

秀的師資，教學資源也很多，學校提供的福利、資源也是非常多元，讓我可以在

這三年多學習到很多東西，不管是知識或是經驗，收穫滿滿。日後，我也期許自

己能夠成為優秀的校友，若經濟允許，我也想為中教大的學弟妹盡一份小小的心

力，讓學弟妹也能無後顧之憂地專心讀書，成為一位優秀的國小教師或公務人

員。 


